



## Kajian Kebenaran Sedekah Sebagai Investasi Terbaik Dunia Dan Akhirat

Siti Miftachul , Harnum Nabela , Muhammad Reza , Trendi Firmansyah , Khorina Widya , Siti Uli Nihayati , Ainunnisa Lita , Desmita Nindya , Nur Rofiq

[miftahjnh38@gmail.com](mailto:miftahjnh38@gmail.com), [harnumnabela21@gmail.com](mailto:harnumnabela21@gmail.com), [Jesamuhammad@gmail.com](mailto:Jesamuhammad@gmail.com),  
[trendifirmansyah463@gmail.com](mailto:trendifirmansyah463@gmail.com), [khoriawn22@gmail.com](mailto:khoriawn22@gmail.com), [nihaulinnihayati@gmail.com](mailto:nihaulinnihayati@gmail.com),  
[litalarasatii28@gmail.com](mailto:litalarasatii28@gmail.com), [desmita2004@gmail.com](mailto:desmita2004@gmail.com), [nurrofiq@untidar.ac.id](mailto:nurrofiq@untidar.ac.id)

Universitas Tidar

Alamat: Jl. Kapten Suparman No. 39, Potrobangsari, Magelang Utara, Kota Magelang, Jawa Tengah, Indonesia

Korespondensi Penulis : [miftahjnh38@gmail.com](mailto:miftahjnh38@gmail.com)

### Abstract

*Almsgiving is a form of worship in Islam which has many benefits, not only limited to giving material things, but includes all forms of kindness done sincerely. Alms and infaq have almost the same meaning, namely the activity of giving something to other people or institutions sincerely and hoping for Allah's blessing. In Java there is a tradition called earth charity. The aim of this research was to determine the law of earth almsgiving. Then the role of alms content in the digital era. The method used in this research is library research. This type of normative research examines various internet sources. The results of the research carried out explain that earth almsgiving is in accordance with the teachings of the Islamic religion which encourages its followers to give alms and be grateful for the blessings given by Allah SWT, then people who give alms while creating social media content cannot be punished, and have a positive impact on improving the economy and a sense of caring. towards local UMKM. It is proven that alms is an investment in this world and the hereafter.*

**Keywords:** Alms, Earth alms, YouTuber, Investment in the afterlife

### Abstrak

*Sedekah merupakan salah satu bentuk ibadah dalam agama Islam yang memiliki banyak manfaat, tidak hanya terbatas pada pemberian materi, tetapi mencakup segala bentuk kebaikan yang dilakukan dengan ikhlas. Sedekah dan infak memiliki makna yang hampir sama, yaitu kegiatan memberikan sesuatu kepada orang lain atau lembaga dengan ikhlas serta mengharap ridha Allah swt. Di Jawa terdapat tradisi yang disebut sedekah bumi. Tujuan Penelitian ini dilaksanakan untuk mengetahui hukum dari sedekah bumi tersebut. Kemudian peran konten sedekah di era digital. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian normatif-studi kepustakaan. Penelitian jenis normatif ini mengkaji dari berbagai sumber internet. Dari hasil penelitian yang dilaksanakan menjelaskan bahwa sedekah bumi memiliki kesesuaian dengan ajaran agama Islam yang menganjurkan umatnya untuk bersedekah dan bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah Swt, kemudian orang yang sedekah sembari membuat konten medsos tidak bisa dihukumi, serta memiliki dampak positif meningkatkan ekonomi dan rasa kepedulian terhadap UMKM sekitar. Terbukti bahwa sedekah sebagai investasi di dunia dan akhirat.*

**Kata kunci:** Sedekah, Sedekah bumi, YouTuber, Investasi dunia akhirat

## LATAR BELAKANG

Latar belakang penelitian ini untuk memberikan informasi lebih mengenai sedekah sebagai investasi di dunia dan akhirat, agar semakin banyak masyarakat yang bersedekah sebagai salah satu sarana mendekatkan diri kepada Allah Swt. Sesungguhnya tangan di atas lebih baik daripada tangan di bawah, orang yang memberi lebih baik daripada orang yang menerima. Selain itu untuk mengetahui hukum sedekah bumi bagi orang islam, serta

menganalisis peran konten berbagi di era digital apakah termasuk riya. Agar sedekah benar-benar berkah dan menjadi jariyah.

## **KAJIAN TEORITIS**

Sedekah bermakna amal dengan niat yang shahih dari hati untuk mengharap ridha Allah Swt. Menurut Wajih Mahmud, bisa bersedekah tanpa harta diantaranya:

Bersedekah dengan dzikir, sholat, shaum, ucapan baik, akhlak mahmudah, orang mukmin, dan keluarga.

Menurut Sulaiman Rasyid, agama menganjurkan bersedekah pada jalan Allah secukupnya apabila ada kepentingan-kepentingan yang memerlukan, baik untuk kemaslahatan bersama atau tertentu.

Menurut Ramayulis, sedekah sunnat merupakan anjuran agama yang sangat besar pahalanya, akan mendapatkan ganjaran dari Allah tujuh ratus kali nilainya dari harta yang disedekahkan bahkan melebihi dari itu.

Sedekah sirriyah atau sedekah yang dilaksanakan secara diam-diam sangat utama karena terjauh dari sifat pamer ingin dipuji orang. Bersedekah dibuat konten untuk mencari rezeki tidak semua dianggap riya. Berniat karena Allah dan mengharap rezeki dari Allah. YouTube memberikan kebebasan kepada pengguna untuk berkarya. Nilai ekonomi dari pencipta konten diperoleh dengan memonetisasi akun. Dimana dengan banyaknya viewers dan subscribers konten kreator dapat memperoleh keuntungan finansial dari YouTube. Keuntungan finansial konten kreator didapatkan dari iklan (google adsense) atau endorsement.

## **METODE PENELITIAN**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian normatif - studi kepustakaan. Disajikan dalam bentuk narasi, mengkaji dengan menggunakan data teori sedekah, hukum sedekah, peraturan BAZNAS, pendapat kyai dan ulama, serta analisis dari berbagai sumber tentang sedekah bumi, konten kreator berbagi, dan sedekah melalui platform online. Sementara instrument studi yang digunakan: pengumpulan data, pengidentifikasian data, dan menganalisis data tentang sedekah bumi dan konten berbagi.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

### Konsep Sedekah

Sedekah merupakan ibadah sosial, yaitu hubungan manusia dengan Allah dan manusia dengan manusia. Berdasarkan KBBI, sedekah adalah memeberikan kepada fakir miskin atau yang berhak menerima, diluar kewajiban zakat, sesuai kemampuan secara ikhlas dan sukarela. Dalam kehidupan sehari-hari bisa juga disebut derma. Sedekah berasal dari kata *shadaqa* yang artinya benar. Ketika bersedekah berarti menjadi bukti keimanan kita kepada Allah SWT dan menjadi investasi terbaik di dunia dan bekal di akhirat. Dengan terbuktinya manfaat sedekah sangat dahyat, serta menjadi bentuk pengakuan akan janji rezeki dari Allah SWT. Sehingga disebut sedekah is very powerfull. Bahkan tersenyum saja termasuk sedekah, karena dengan tersenyum kita memberikan kebaikan dan menghibur seseorang. Perintah bersedekah dalam Islam bertujuan menguji tingkat keimanan seseorang, terutama bagi yang memiliki harta berlimpah. Tidak hanya harta berlimpah saja, berbagi ilmu pengetahuan juga bisa menjadi investasi kebaikan yaitu amal jariyah. Dapat disimpulkan bahwa sedekah merupakan bagian dari amal.

Terkadang terasa berat untuk menyisihkan sebagian harta kita untuk bersedekah karena takut apa yang kita miliki berkurang. Pikiran tersebut salah besar, justru dengan bersedekah Allah akan melipat gandakan rezeki dari arah yang tidak disangka-sangka, dan terhindar dari marabahaya. Jadi dapat disimpulkan sedekah itu dapat dilakukan oleh siapa saja, dimanapun, waktu tidak ditentukan, dalam bentuk harta, non harta, tenaga, ilmu yang berguna untuk kemaslahatan, sesuai dengan peraturan BAZNAS No.2 tahun 2016.

### Hukum dan Dalil Sedekah

Hukum sedekah adalah sunah muakad, namun menjadi wajib ketika memiliki materi atau non materi yang berlebih. Perintah sedekah terdapat dalam Al- Qur'an dan hadis.

#### 1. Q.S Al-Baqarah ayat 261

مَثَلُ الَّذِينَ يُنْفِقُونَ أَمْوَالَهُمْ فِي سَبِيلِ اللَّهِ كَمَثَلِ حَبَّةٍ أَنْبَتَتْ سَبْعَ سَنَابِلٍ فِي كُلِّ سُنْبُلَةٍ مِائَةٌ حَبَّةٌ وَاللَّهُ يُضِعِفُ لِمَنْ يَشَاءُ وَاللَّهُ وَاسِعٌ عَلِيمٌ

Artinya: "Perumamaan orang-orang yang menafkahkan hartanya di jalan Allah adalah serupa dengan sebutir benih yang menumbuhkan tujuh bulir, pada tiap-tiap bulir Seratus biji. Allah melipatgandakan (ganjaran) bagi siapa yang Dia kehendaki. Dan Allah Maha Luas (karunia-Nya) lagi Maha Mengetahui."

## 2. Q.S Al-Baqarah ayat 274

الَّذِينَ يُنْفِقُونَ أَمْوَالَهُمْ بِاللَّيْلِ وَالنَّهَارِ سِرًّا وَعَلَانِيَةً فَلَهُمْ أَجْرُهُمْ عِنْدَ رَبِّهِمْ وَلَا خَوْفٌ عَلَيْهِمْ وَلَا هُمْ يَحْزَنُونَ

Artinya: “Orang-orang yang menafkahkan hartanya di malam dan siang hari, secara tersembunyi maupun terang-terangan, maka bagi mereka pahala di sisi Tuhannya dan tidak ada kekhawatiran terhadap mereka, dan tidak (pula) mereka bersedih hati.”

1. Dari Abu Hurairah ra, Rasulullah saw., bersabda: “Setiap persendian manusia wajib sedekahnya setiap harinya. Setiap kali seseorang menyempurnakan shalatnya, maka itulah sedekahnya. Setiap kali seseorang berpuasa, maka (setiap hari) itulah sedekahnya, dan setiap kali seseorang berhubungan badan dengan istrinya, maka (setiap hari) itulah sedekahnya.” (HR.Bukhari Muslim).
2. Dari Abu Hurairah ra, Rasulullah saw., bersabda: “Orang yang selalu memberi sedekah akan terhindar dari siksa kubur.” (HR. Tirmidzi).

### Bentuk Sedekah

Dimasa saat ini, sedekah bisa dilakukan secara online seperti ikut open donation, dompet dhuafa, dompet digital melalui qris, dan kitabisa. Ternyata kepedulian sosial generasi milenial meningkat dengan adanya platform online bersedekah, karena kemudahan aksesnya. Namun platform online ini juga digunakan untuk penipuan. Kasus penipuan yang sering terjadi adalah donasi yang dishare di whatsapp mengatas namakan yayasan, giveaway mengatas namakan artis. Donasi mengatas namakan pejabat publik. Maka dari itu ketika akan bersedekah online harus memahami benar lembaga, organisasi, situs penyalur donasi. Memastikan rekening tujuan benar- benar sesuai, dan memastikan bahwa akun yang sudah dikenal tersebut tidak terkena hack. Investasi di dunia dan bekal di akhirat dapat dilakukan dengan berbagi rezeki, sedekah yang pasti dilakukan oleh orang-orang adalah:

Wajib	Sunah
1. Zakat Memurnikan kekayaan dari keserakahan serta mempererat tali persaudaraan antar manusia.	1. Sedekah Jariyah atau Sedekah Berkelanjutan Contoh: membangun masjid, sumur, sekolah atau puskesmas.
2. Kafarat Bentuk amal yang diwajibkan dalam Islam sebagai perlindungan atau tebusan	2. Sedekah Harta Contoh: uang, barang, makanan.
	3. Sedekah Non-Harta

atas segala kejahatan atau pelanggaran yang berkaitan dengan ibadah. Contoh: memberikan bimbingan pendidikan.

### 3. Sedekah Nazar

Pembayaran untuk memenuhi janji kepada tuhan atas suatu keberhasilan.

Di daerah Jawa, salah satunya di Anjatan Utara Indramayu Jawa Barat terdapat tradisi sedekah bumi yang dilakukan sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan atas hasil panen dan nikmat tanah subur yang diberikan Allah SWT di bumi. Dalam konteks agama Islam, sedekah bumi ini sesuai ajaran Islam tentang bersedekah untuk berbagi rezeki berupa hasil panen dan bersyukur atas nikmat Allah SWT. Meskipun tidak langsung disebut dalam ajaran Islam. Namun, jika dalam sedekah bumi mengadakan pesta untuk memuja atau memperingati jin penjaga desa maka kegiatan tersebut mengandung ajaran kesyirikan maka diharamkan karena tidak diterima dalam Islam. Hal tersebut bisa menyebabkan kemurkaan Allah yang berujung pada bencana atau penahanan keberkahan bagi penduduk yang melakukannya.

### **Perbedaan Infak dan Sedekah**

Infak dan sedekah adalah dua amalan dalam Islam yang dianjurkan untuk dilakukan untuk membantu sesama orang yang lebih membutuhkan dan membersihkan harta yang kita miliki. Infak dan sedekah sekilas terlihat sama, ternyata kedua amalan ini memiliki perbedaan. Berikut beberapa penjelasan mengenai perbedaan mengenai Infak dan Sedekah:

<b>Pembeda</b>	<b>Infak</b>	<b>Sedekah</b>
Definisi	Pemberian atau sumbangan harta untuk suatu kebaikan.	Pemberian Sesuatu kepada orang yang berhak dan pantas untuk mendapatkannya.
Tujuan & sasarannya	Sumbangan sukarela yang diberikan untuk memenuhi kebutuhan umum atau mendukung kegiatan sosial.	Sumbangan sukarela yang diberikan untuk membantu orang-orang yang berhak menerima.
Bentuk amal	Pemberian harta atau benda yang dimiliki berupa uang tunai.	Selain berupa uang ataupun finansial, sedekah dapat berupa tindakan atau perilaku yang baik tanpa memerlukan biaya seperti ternyuman

		kepada orang yang dikenal maupun tidak dikenal, menyapa dan dukungan moral. Sedekah juga dapat berbentuk pakaian ataupun makanan
Segi kepentingan	Untuk kepentingan yang berkaitan dengan membangun dan mengembangkan kepentingan umat Islam dalam berbagai bidang	Untuk membantu meringankan beban orang lain yang membutuhkan, serta dapat membantu memenuhi kebutuhan dasar seseorang.
Segi keikhlasan	Infak cenderung lebih menekankan pada keikhlasan atas ridho Allah Swt semata	Sedekah selain mengharapkan ridho Allah Swt, sedekah juga menekankan nilai empati dan kepedulian terhadap sesama.

### **Rukun dan Syarat Sedekah**

Syarat orang yang bersedekah: beragama, dewasa, sehat akal, tidak terhalang hukum, tidak ada paksaan, benda yang disedekahkan milik sendiri. Sedangkan syarat penerima sedekah: orang atau lembaga sosial yang ahlul khair yaitu baik dan sangat membutuhkan. Syarat benda yang disedekahkan: benda bergerak ataupun tidak bergerak, benda materiil ataupun benda inmateriil, benda terbebas dari segala bentuk pembebasan, benda sedekah bukan benda haram.

Waktu yang lebih utama untuk bersedekah:

- a. Ketika ada gerhana matahari atau gerhana bulan
- b. Sedekah Jum'at
- c. 10 hari pertama bulan Dzulhijah
- d. Bulan ramadhan
- e. Saat dalam kesempitan
- f. Bersedekah untuk menyantuni anak yatim pada bulan Asyura yaitu tanggal 10 Muharam

Sedekah disalurkan kepada kerabat dekat dan non mahram, tetangga, delapan golongan yaitu fakir, miskin, amil yaitu pengelola zakat, riqab atau budak, gharim yaitu orang yang berhutang namun tidak mampu melunasinya karena alasan sesuai dengan syariat agama, fisabilillah atau orang-orang yang berjihad di jalan Allah, ibnu sabil yaitu orang yang berada di jalan ketaatan kepada Allah tetapi tidak mempunyai uang, anak yatim, janda, anak-anak yang

tidak mempunyai uang untuk melanjutkan pendidikan atau membangun fasilitas umum. Sedangkan golongan yang tidak berhak menerima bantuan adalah orang-orang kaya yang mempunyai harta yang cukup untuk memenuhi kebutuhan dirinya dan keluarganya, mempunyai kemampuan bekerja, dan mampu bekerja secara mental untuk memenuhi kebutuhannya, namun memilih untuk tidak bekerja.

### **Sedekah Tidak Berkah**

Sedekah dilakukan dengan hati ikhlas dan atas dasar kepedulian. Sehingga apa pun yang diberikannya akan menjadi berkah. Namun ternyata, ada beberapa sedekah yang menjadikan tidak berkah:

- a. Bersedekah kepada orang kafir
- b. Bersedekah dari hasil usaha yang haram
- c. Al-mann yaitu seseorang yang bersedekah terus mengingat dan menyebut di hadapan orang lain agar banyak yang mengetahui.
- d. Al-adha yaitu seseorang yang telah bersedekah lalu menyakiti hati orang yang menerimanya.
- e. Ria yaitu menunjukkan atau memamerkan kepada orang lain sedekahnya.
- f. Sum'ah yaitu melakukan perbuatan agar orang lain mendengar apa yang diperbuat serta membesar-besarkan amalan.
- g. Ujub dan takabbur atau sombong.

### **Sedekah Sebagai Investasi Terbaik**

Hikmah dan manfaat sedekah benar-benar nyata :

Dunia	Akhirat
a. Menyembuhkan penyakit	a. Mendapatkan syafaat
b. Meningkatkan empati sosial	b. Sedekah menghapus kesalahan dan menangkal kepedihan sakaratul maut
c. Menghindari sikap kikir	c. Menjauhkan dari panasnya api neraka, membukakan pintu surga
d. Mengabulkan hajat	d. Terbebas dari siksa kubur
e. Memperbanyak rezeki	
f. Melipat gandakan pahala	

Dalam era digital saat ini, penggunaan media sosial semakin meluas dan hal tersebut juga berlaku untuk konten sedekah baik yang di publikasikan di youtube, instagram, dan tiktok. Banyak pertanyaan muncul mengenai apakah membuat konten sedekah dan membaginya di media sosial bisa dikategorikan sebagai sikap riya. Menurut Ulama, sebenarnya hanya Allah

yang tahu niat sebenarnya dari orang yang melakukan sedekah dan membuat konten tersebut. Sedangkan menurut Wakil Sekretaris Lembaga Bahtsul Masail (LBM) Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU), KH Mahbub Maafi, mengatakan bahwa sedekah wajib seperti zakat sebaiknya dipublikasikan agar orang lain tahu, sedangkan sedekah sunah sebaiknya dilakukan secara diam-diam.

Meskipun ada kemungkinan konten sedekah dapat menjadi bagian dari edukasi dan dakwah, tetapi perlu diingat bahwa niat dan keikhlasan dalam bersedekah sangatlah penting. Jangan sampai sedekah yang seharusnya dilakukan dengan tulus malah dimanfaatkan untuk kepentingan pribadi seperti mendapatkan penonton, panjat sosial, dan tujuan utama untuk mendapatkan uang bukan untuk mendapat ridha Allah SWT. Perlu diingat juga bahwa sebelum mengunggah konten sedekah, sebaiknya meminta izin terlebih dahulu kepada orang yang bersangkutan. Dalam Islam, sedekah dapat dilakukan secara terang-terangan maupun sembunyi-sembunyi, yang terpenting adalah keikhlasan dalam melakukan sedekah tersebut.

### **Peran Konten Sedekah di Era Digital**

Banyak orang memanfaatkan YouTube sebagai cara untuk menghasilkan uang dalam era digital. Para YouTuber berlomba-lomba untuk menciptakan konten yang menarik agar mendapatkan viewers dan subscriber sebanyak-banyaknya agar mendapatkan *adsense* yang tinggi. Beberapa YouTuber memanfaatkan kegiatan berbagi atau sedekah sebagai konten untuk menarik penonton. Hal ini terlihat dari keberhasilan channel seperti Hobby Makan dan Berbagi Rezeki yang fokus pada konten berbagi dan telah berhasil mencapai ribuan subscriber.

Konten berbagi merupakan bentuk dari sedekah dalam Islam yang memiliki peran penting dalam mengatasi krisis ekonomi. Melalui konten berbagi, para YouTuber dapat memotivasi penonton untuk turut serta dalam kegiatan berbagi. Penelitian menemukan bahwa YouTuber cenderung memilih target penerima bantuan dari kalangan pedagang kecil dan pekerja kecil, bukan pengemis. Hal ini menunjukkan bahwa YouTuber ingin mendorong masyarakat untuk tetap berusaha dan bekerja, bukan hanya bergantung pada bantuan orang lain. Konten berbagi atau sedekah dalam bentuk konten YouTube dapat memiliki dampak positif dalam meningkatkan rasa kepedulian dan mempengaruhi penonton untuk melakukan hal yang serupa. . Dalam hal ini terbukti bahwa bersedekah tidak mengurangi harta kita, namun justru sebaliknya akan semakin menambah rezeki kita, memepererat tali persaudaran, dan diberi umur yang panjang untuk terus berbuat kebaikan.



## KESIMPULAN

Sedekah is very powerful, kedahsyatannya memang tidak pernah ada habis-habisnya. Benar sekali bahwa sedekah adalah investasi terbaik di dunia serta bekal di akhirat. Banyak bentuk sedekah bahkan tersenyum pun termasuk sedekah, berbagi ilmu juga termasuk sedekah jariyah. Jadi bersedekah tidak hanya berupa harta, bisa juga non materi yang bermanfaat. Sedekah bisa dilakukan langsung maupun melalui media *platform online*. Termasuk sedekah bumi di Anjatan Barat Indramayu Jawa Barat dalam sudut pandang perspektif agama memiliki kesesuaian dengan ajaran agama Islam. Sedekah menjadi tidak berkah ketika melakukan al-mann yaitu membangkit-bangkitkan, al-adha yaitu menyakiti, ria, sum'ah, ujub dan takabur. Ternyata konten kreator yang membagikan video berbagi tidak boleh dipandang untuk ria. Karena hanya Allah yang tahu niat dan keiklasan seseorang dalam melakukan sesuatu. Konten sedekah memiliki peran penting pada era digital. Yaitu menjadi ladang penghasilan bagi kreator, meringankan beban ekonomi melalui penyaluran bantuan, mempengaruhi penonton untuk bersyukur dan peduli terhadap sesama, sehingga kepedulian tersebut mendorong masyarakat untuk bersedekah.

## DAFTAR REFERENSI

- Beni. (2014). Sedekah dalam perspektif hadis. Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah. Retrieved from <https://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/28284/1/BENI-FUF.pdf>.
- Baznas Kota Yogyakarta. (2024). Dalil-dalil Al-Qur'an dan Hadis tentang sedekah. Badan Amil Zakat Nasional. Diakses dari <https://baznas.jogjakota.go.id/detail/index/32417>.
- Baznas Kota Yogyakarta. (2024). Hukum sedekah bumi dalam tradisi Kejawaen. Badan Amil Zakat Nasional. Diakses dari <https://baznas.jogjakota.go.id/detail/index/32632>.
- Miladi, N., & Noviyanti, R. (2022). Konfigurasi filantropi Islam era digital: Studi peran sedekah pada aplikasi media sosial YouTube. *Al-Mashrafiyah: Jurnal Ekonomi, Keuangan, dan Perbankan Syariah*, 6(2), 51-63. <https://doi.org/10.24252/al-mashrafiyah.v6i2.29866>
- Mulyani, R. E. (2018). Tinjauan hukum Islam terhadap tradisi upacara sedekah bumi setelah musim tanam padi. Universitas Islam Indonesia. Retrieved from <https://dspace.uui.ac.id/bitstream/handle/123456789/8376/RATRI%20ENDAH%20MULYANI%20%2814421113%29%20FAKULTAS%20ILMU%20AGAMA%20ISLAM%20UII.pdf?sequence=1&isAllowed=y>
- Yakesma Official Website. (2024). Pengertian dan macam-macam sedekah. Yakesma Official Website. Diakses dari <https://yakesma.org/pengertian-dan-macam-macam-sedekah/>